

dos al Estado por débitos de contribución de Jesús Pérez Mateo.

Tipo mínimo de oferta, 27 pesetas.

Número 708 del inventario.—Un trozo de tierra en el Reconco, Bancal del Pino, de 1 celemin y 2 cuartillos, de riego, de tercera clase.

Otro pedazo de tierra de riego en el Bancal del Pino, pago del Reconco, con 2 y medio cuartillos del marco real, equivalentes á 3 áreas y 35 centiáreas.

Otro pedazo de tierra de riego, de tercera clase, del Bancal del Pino, pago del Reconco.

De cabida 2 cuartillos del marco real, equivalentes á 2 áreas y 68 centiáreas.

Cuyas fincas están adjudicadas al Estado por débitos de contribución de María del Carmen Pérez Mateos.

Tipo mínimo de oferta, 24 pesetas y 97 céntimos.

Número 704 del inventario.—Un trozo de tierra de riego, de tercera clase, en el pago del Reconco ó Calluela, de este término.

De cabida 2 celemines del marco real, equivalentes á 10 áreas y 74 centiáreas.

Otro trozo de finca de tercera clase, en el mismo sitio y pago.

De cabida 1 celemin y 2 cuartillos, equivalentes á 8 áreas y 5 centiáreas.

Otro trozo de tierra de riego, de tercera clase, en el pago de Calluela.

De cabida un celemin del marco real, equivalente á 5 áreas y 37 centiáreas.

Cuyas fincas están en su mayor parte convertidas en arenal, por las crecidas del río Almanzora, y el resto dedicado al cultivo de cereales; adjudicados al Estado por débitos de contribución de José Cano Herrero.

Tipo mínimo de oferta, 58 pesetas y 80 céntimos.

Término municipal de Tijola.

Fincas rústicas.

Número 756 del inventario.—Un trozo de tierra de riego, innovado y parte de secano, con

una fanega del marco del país, en el paraje de los Porteros, de este término, equivalente á 25 áreas y 68 centiáreas del marco del país; adjudicado al Estado por débitos de contribución de Ramón Sortero Reche.

Tipo mínimo de oferta, 60 pesetas.

Número 757 del inventario.—Un trance de tierra de secano, en el pago de la Cruz Blanca, con una fanega del marco real, equivalente á 64 áreas y 41 centiáreas del marco del país; adjudicado al Estado por débitos de contribución de Presentación Liria.

Tipo mínimo de oferta, 52 pesetas y 50 céntimos.

Número 758 del inventario.—Un trozo de tierra de riego, de primera clase, en el pago del Prado, de este término, con 7 celemines del marco del país, en finca de mayor extensión, equivalentes á 14 áreas y 98 centiáreas del mismo marco; adjudicado al Estado por débitos de contribución de Patricio Moreno Rojo.

Tipo mínimo de oferta, 157 pesetas y 50 céntimos.

Término municipal de Lúcar.

Finca rústica.

Número 750 del inventario.—Un trance de terreno de secano, en el pago de la Pertenencia, con 4 fanegas del marco del país, equivalentes á 85 áreas y 88 centiáreas; adjudicado al Estado por débitos de contribución de Adrián Campos García.

Tipo mínimo de oferta, 12 pesetas.

Término municipal de Alcontar.

Fincas rústicas.

Número 752 del inventario.—Un trance de tierra de secano, de tercera clase, en el pago de Majadilla de Checa, de este término, con la superficie de 2 fanegas, equivalentes á 1 hectárea, 28 áreas y 82 centiáreas del marco del país; adjudicado al Estado por débitos de contribución de Antonio Domene Garrido.

Tipo mínimo de oferta, 7 pesetas y 50 céntimos.